

Tatiana Leuquén sobre trabajos en Cecosf Río Seco:

"Una autoridad no puede decir algo si no se ha convocado a la comunidad"

● La presidenta de la Unión Comunal de Consejos de Desarrollo en Salud de Punta Arenas se refirió a los dichos del alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, quien responsabiliza a la ministra de Salud, Ximena Aguilera, por el tiempo de espera para las reposiciones del centro de salud.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Las declaraciones del alcalde Claudio Radonich sobre el estancamiento de las obras del Cecosf Río Seco, que se encuentra a la espera de la firma de la ministra de Salud, Ximena Aguilera, no cayeron bien en las dependencias del Servicio de Salud Magallanes, ubicadas en Lautaro Navarro.

“

Hay compromisos y esos compromisos cuando se adquieren, también tienen un tiempo y al no tener el cumplimiento al tiempo, uno puede reclamar”.

Eso derivó en una rápida respuesta de la directora Verónica Yáñez y la seremi de Salud, Lidia Amarales, quienes declararon que “no hay ningún atraso” y que el proyecto “está en revisión y visto bueno del Ministerio de Salud, que lo hará llegar para inserción en tabla de Gobierno Regional, para que sea discutido el lunes y tengamos el respaldo presupuestario para comenzar con las etapas siguientes”, indicó la directora Yáñez.

Sobre este tema y desde la sociedad civil, también se pronunció la presidenta de la Unión Comunal de Consejos de Desarrollo en Salud, Tatiana Leuquén, quien explicó -a la comunidad- que este trabajo ha sido realizado, acompañado y fiscalizado desde los Consejos de Desarrollo.

“Tenemos claro los temas administrativos, también tenemos claro los tiempos que toma, pero también hay compromisos y esos compromisos cuando se adquieren también tienen un tiempo, y al

no tener el cumplimiento al tiempo, uno puede reclamar; pero de pronto decir que no se han hecho las cosas, eso no es así. Estamos esperando las resoluciones como se nos ha pedido. Pero el trabajo de Río Seco ha sido, en concreto, un proceso de larga data, y de a poco hemos podido instalar en las autoridades también que se apuren porque es una necesidad”, indicó la dirigente de la sociedad civil.

Además, Leuquén efectuó un llamado a considerar a las organizaciones de la sociedad civil que trabajan en salud, para desarrollar un trabajo más vinculante: “Una autoridad no puede decir algo si no se ha convocado a la comunidad y se ha consensuado o no se han hablado, está bien informar a la comunidad en general, pero si hay un estamento que está hoy día trabajando y liderando, es necesario y oportuno también, y respetuoso, por cierto, considerarlos”, apuntó.



Tatiana Leuquén, presidenta de la Unión Comunal de Consejos de Desarrollo en Salud de Punta Arenas.